

# RONDOだより

第127号  
発行元：ステーション RONDO  
発行日：令和6年11月



毎年恒例となったRONDO運動会を10月1日・2日・3日の3日間 開催しました！  
ご利用者の皆様も昔を思い出し、童心に戻って楽しめました。  
竹田の秋祭りも良いお天気に恵まれて、RONDOのテラスからヤッサを見ました！



おやつ作りはおはぎを  
作りました♪



カッコいいヤッサを近くで見ることができました！



**所長のつぶやき**  
ようやく記録づくめの暑い夏が過ぎたかと思えば、10月を過ぎて夏を記録するなど、日本の美徳である四季が変化している気がします。これは気のせいではなく、気象庁が出している「現在気候と将来気候の比較」という予測資料によれば、気温と季節的事象とを照らし合わせ、現在と将来の季節は21世紀末の四季配分は20世紀末に比べきわめて不均衡になっていきます。地球温暖化の影響から一年を通して気温が底上げされるため、夏日が4月～10月の半年以上続き、残りの5カ月が春・秋・冬になるという配分になります。また、暖冬が当たり前になることで、秋の気配がする冬、冬の趣のある春が増えていく可能性もあります。RONDOの行事や地域の催しなど、季節に応じた趣は「昔はな・・・」と言った言葉が聞かれ、気候に合わせた季節観や生活行動に寄り添った“適応”が必要になってくると考えられます。何か寂しい感じがします。

**RONDOの理念**  
人の輪・関係作りを支援する  
…安心できる居場所コミュニティ作り…